
PRIMEIRA-DAMA HOMENAGEIA HAVAN PELA MEGA DOAÇÃO AO FUNDO SOCIAL “AMAI-VOS”

   

Na tarde desta sexta-feira (27), a primeira-dama e presidente do Fundo Social de Solidariedade
“Amai-vos”, Alice Altomani, visitou a loja de departamentos Havan, para entregar um resumo
das instituições que foram beneficiadas com os produtos doados pela empresa, e uma
araucária em agradecimento à mega doação, de 10 mil itens, realizada ao Fundo Social
“Amai-vos”, no mês de novembro.

  

    

  

   Recepcionada pelo gerente da filial, Fernando Augusto dos Santos, a primeira-dama falou
das entidades que receberam as doações. “Quero entregar esta araucária ao gerente
Fernando, um mimo em agradecimento à Havan, pela mega doação feita ao ‘Amai-vos’. A
equipe do Fundo Social se dedicou bastante para separar grande parte dos itens, e dentre as
entidades beneficiadas, está a Associação de Educação, Esporte e Cultura ‘Roberto Carlos
Pereira da Silva’, no Jardim Gonzaga, a Casa Abrigo ‘Gravelina Terezinha Lemes’, a CEMEI
‘Dionísio da Silva’, no Distrito de Santa Eudóxia, o Centro Comunitário Eco Gonzaga Jardim, o
Centro da Juventude ‘Lauriberto José Reys’, no Cidade Aracy, o Centro da Juventude ‘Eliane
Viviane’, no Jardim Monte Carlo, o Centro de Referência Especializado em Assistência Social
(Creas-Pop), o Grêmio Recreativo Cultural Acadêmico, no São Carlos VIII, o Núcleo Rotary
São Carlos VIII, e as paróquias São Sebastião, Santa Edwiges, no Maria Stella Faga, e São
Roque, no Distrito de Água Vermelha. Outros itens, ainda, serão separados e distribuídos.
Aproveito para dizer que essa doação da Havan, já garantiu e ainda irá garantir muitos sorrisos
de crianças, adultos e idosos”, enfatizou Alice.

  

    

  

   Para o gerente da filial, o maior objetivo foi alcançado. “Fico muito contente em saber que
tantas entidades já receberam parte dos itens doados. O objetivo maior dessa doação foi
alcançado, que é gerar a alegria, o sorriso em diversas pessoas. Parabenizo à primeira-dama
Alice, pelo bonito trabalho feito em um curto espaço de tempo, e à equipe do Fundo Social que
trabalhou bastante para separar tantos itens e garantir a distribuição em tão pouco tempo.
Esperamos continuar com esta parceria e, talvez, para o próximo ano, conseguimos realizar
uma nova doação”, disse Fernando.
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